



「ファッショントレンドコンクール」入賞の  
賞状を手に、喜びの佐藤さん

佐藤さんは、子供の時からファッショントレンドコンクールでみごと入選した佐藤さんです。佐藤さんは比内町の出身で、現在、月居服装専門学校の三年生です。

今回の「キラットさん」は、昨年の「全国服飾学校ファッション画コンクール」でみごと入選した佐藤さんです。佐藤さんは比内町の出身で、現在、月居服装専門学校の三年生です。

佐藤さんの人物評を尋ねると、先生からは「明るい性格で何事も最後まで頑張り通すので、安心して見てもらいたい」といわれた。友人からは「元気がよくて思いやりがあり、後輩にも人気がある人」という言葉が返ってきました。

十一月二十三日

には、市民文化会館で「月居服装専門学校学生作品発表会」が予定されています。作品発表会では、自作自演のファッショントレンドコンクールなどが行われ、佐藤さんも出展することになります。

## キラットさん BEAMBITIOUS

### 『ファッショントレンドコンクール』

月居服装専門学校 3年

佐藤 真理子さん

ショーンに興味を持っていて、暇があればスタイル画を描いていました。今でも学校の帰りによく書店にて、ファッショントレンド雑誌を購入しては勉強に余念がありません。佐藤さんにこの学校を選んだ理由を尋ねると、「手に職をつけたかったこと、ファッションの勉強をして、街を歩く人たちみんなが私のデザインした服を着てくれたときだな」と思つたからと話してくれました。今、佐藤さんはウエディングドレスを製作中。自分がデザインして作ったドレスを着て結婚式を挙げたいという夢も持つています。

佐藤さんの人物評を尋ねると、先生からは「明るい性格で何事も最後まで頑張り通すので、安心して見てもらいたい」といわれた。友人からは「元気がよくて思いやりがあり、後輩にも人気がある人」という言葉が返ってきました。

Q・大館の印象はいかがですか？  
A・妻の恵美と二人です。  
Q・どちらからおいでになりましたか？  
A・今年の四月に神奈川県相模原市から来ました。  
Q・大館の印象はいかがですか？  
A・温泉がたくさんありますね。私はモトクロスが趣味で妻とよく出かけますが、その帰りに温泉に入れるのでいいですね。それから、こちらに来た時がちょうど桜の開花時期で、桜前線を追いかけてきたせいか「大館は北国だな」という印象を持ちました。それに、トンボとカエルがたくさんいますね。野山に捨てられているごみが少ないということも印象に残りました。

Q・食べ物や言葉はどうですか？  
A・ジンサイを酢のもので食べたのがおいしいと思いました。

山菜採りで遭難のニュースを聞いて、どうして遭難なんかするのか不思議でしたが、一度山菜採りに行つて分かりました。とても深い沢があるんですね。言葉については、聞き取れないことがたびたびです。「…だけべ」という言葉を聞いた時は、面白いと思いました。

Q・大館にどんなことを望みますか？

学校にても職場にしても、市内には高校を卒業した人を受け入れる所が少ないと思います。若い人たちが楽しめるような遊び場をもつと作るなど、若い人たちを地元に定着させる方法を考えて欲しいですね。そうすれば、街にもっと活気が出てくるんじゃないでしょうか。



典正さんと奥さんの恵美さん

## 相模原発 → 大館着

前略

大館市民になりました

☆今日は有浦2丁目の中村典正さんご一家です。

Q・ご家族は何人ですか？

妻の恵美と二人です。

Q・どちらからおいでになりましたか？

今年の四月に神奈川県相模原市から来ました。

Q・大館の印象はいかがですか？

温泉がたくさんありますね。私はモトクロスが趣味で妻とよく出かけますが、その帰りに温泉に入れるのでいいですね。それから、こちらに来た時がちょうど桜の開花時期で、桜前線を追いかけてきたせいか「大館は北国だな」という印象を持ちました。それに、トンボとカエルがたくさんいますね。野山に捨てられているごみが少ないということも印象に残りました。

## 相模原発 → 大館着